Projekte stärken das Zusammenleben in der Stadt

soziales Bürgerstiftung der Sparkasse Wilhelmshaven unterstützt 19 lokale Vorhaben mit insgesamt 15.000 Euro

VON HENDRIK SUNTKEN

WILHELMSHAVEN - "Über die Stiftung wollen wir mit den Menschen vor Ort verbunden sein. Unser Motto ist, aus der Region für die Region", sagt Bernd Watermann, Geschäftsführer der Bürgerstiftung der Sparkasse. Dazu fand nun die symbolische Übergabe der Mittel aus dem Förderwettbewerb der Bürgerstiftung der Sparkasse statt. Tatsächlich flatterte den Empfängern bereits vor Weihnachten die Bestätigung ins Haus. Jetzt fanden sich Vertreter der verschiedenen bedachten Vereine und Organisationen ein, tauschten sich aus und stellten ihre jeweiligen Projekte

Vor 23 Jahren, zum 125-jährigen Bestehen der Sparkasse Wilhelmshaven, wurde die Bürgerstiftung ins Leben gerufen - seither wurden mehr als 500.000 Euro an etwa 350 Zwecke ausgeschüttet. Auch in diesem Jahr gingen rund 15.000 Euro an verschiedene gemeinnützige, kulturelle und soziale Projekte im Stadtgebiet. "Wir haben aus allen Anträgen 19 Vorhaben ausgesucht, die wir besonders förderungswürdig fanden", erklärt Watermann. Unter allen Einsendungen seien Projekte, die zur Verbesserung der Lebensqualität der Stadt beitragen und Wilhelmshaven zu einem schöneren Ort machen würden.



Die Bürgerstiftung der Sparkasse Wilhelmshaven hat im vergangenen Jahr wieder einen Förderwettbewerb für lokale Projekte ausgeschrieben. Das Gesamtvolumen beträgt rund 15.000 Euro

Folgende Zwecke werden unterstützt:

- Athletik-Sportverein-Wilhelmshaven: Beschaffung neuer Ringermatten;
- Jade Giants: Material für das Basketball-Projekt für Kinder in der Südstadt "Kiez-Giants":
- Deutsche Seemannsmission: Weihnachtstütenaktion und Sicherheitskleidung für die Ehrenamtlichen;
- Familienzentrum-West: Ukraine-Café mit Sprachkursen und Beratungsangeboten;

- Förderverein Neues Gymnasium: Astronomie-Akademie 2024;
- Blinden- und Sehbehindertenverband Niedersachsen: Beschaffung eines Tandems
- Verein der Arbeitslosen Wilhelmshaven/Friesland: Wanderausstellung über Migration und Zuwanderung am Beispiel der griechischen Gastarbeiter an den Olympia-Werken:
- Chancen für Kinder im Alltag (ChaKa): Winterjacken

für bedürftige Kita-Kinder;

- Kiwanis Club Wilhelmshaven-Jade: Tanzprojekt für Kinder im Jugendzentrum "Point";
- Wiki gGmbH Kindertagesstätte "Muschelbank": Neue Lese- und Kuschelecke;
- Verein zum Erhalt Wilhelmshavener Baukultur: Ausstellung und Vortragsreihe über "Natur als Vorbild für heutiges Bauen";
- Gemeinde St. Willehad: Ferienfreizeit nach Ameland für Kinder der 3. bis 5. Klassen;

- Mehrgenerationenhaus Wilhelmshaven/Kirchengemeinde Bant: Förderung für das "Café Redezeit" für Geflüchtete:
- VfL Wilhelmshaven: Projekt "Jung Schiedsrichter -Fair Play aktiv gestalten";
- KreativKellerei: Beschaffung einer Bandsäge für die Holzwerkstatt;
- Verein der Eltern und Förderer der IGS Wilhelmshaven: Equipment für das Bandprojekt der "Huba-Buba-Blues-Boys":

- StadtSportBund Wilhelmshaven: Neues Konzept der Schwimmausbildung Seepferdchen für 40 Kindergartenkinder;
- Lebenshilfe Wilhelmshaven-Friesland: Projekt "Gemeinsam Kochen":
- Verein der Eltern, Freunde und Förderer der Marion-Dönhoff-Schule: Basketballprojekt mit den Jade Giants;

Darüber hinaus unterstützt die Sparkasse folgende eingegangene Förderanträge mit eigenen Mitteln abseits der Bürgerstiftung:

- Freundeskreis Musikhaus Villa Lug ins Land: 25. Jubiläum des Klaviermusikfestchens:
- Spiel- und Turnverein Wilhelmshaven: Installation neuer Trainingsbeleuchtung;
- GPS Wilhelmshaven: Sozialpsychiatrische Filmtage;
- Freunde der klassischen Musik Wilhelmshaven: Kammermusik am Wattenmeer;
- Förderverein Kinder- und Jugendhospiz Joshuas Engelreich: Beschaffung Reanimationspuppen-Set;
- Reitsportverein Altengroden: Sanierung des Hallendachs der Reithalle:
- Förderverein Grundschule Rheinstraße: Erste-Hilfe-Tag;
- Förderverein Grundschule Wiesenhof: Wattenmeer-Projekt 2024:
- Junge Landesbühne: Bürgerbühne-Projekt "Die Touristen kommen"